

Un ruido ensordecedor

*“Así en el cielo como en la tierra:
así en el universo como en el corazón humano.”*

Chantal Maillard

“Un ruido ensordecedor” es un proyecto que reflexiona sobre la quietud, un estado que es posible alcanzar a través del silencio y la atención plena y cómo lo que se genera en este espacio tiene el poder de transformarnos.

Desde un espacio de quietud somos capaces de invertir la mirada para comprender la realidad desde otra perspectiva, detener la agitación mental para restaurar el equilibrio, vaciarse de lo que uno cree ser para comprender que forma parte de algo mayor.

El proyecto es un cuestionamiento de la idea de progreso que tiene el ser humano de nuestros días y trata de descubrir otros caminos donde otra forma de ser y estar en el mundo sean posibles.

¿Podemos abrir una brecha en el pensamiento lógico racional? ¿Podemos experimentar la realidad desde otros estados de consciencia?

Las imágenes transcurren en un escenario visual que se mueve entre la tensión terrenal y el sosiego espiritual, donde reina la quietud, la contemplación y la unión con el cosmos.





















